



笑顔いっぱい いのちかがやけ 花園の子

花園

小樽市立花園小学校
学校だより No. 2

令和5年4月25日

☎ 25-5233
Fax 25-5234

元気なあいさつ！笑顔いっぱい一日のスタート！

校長 若林 晋

学校の花壇でチューリップが眠りから覚め、春の日差しを浴びて葉を伸ばし、花をつけ始めました。桜のつぼみもピンク色に染まってきました。ゴールデンウィークに入るころには、花をつけるのではないかと思います。

4月に入学した1年生は、2週間がたちすっかり学校にも慣れ、新しい友達と仲良く勉強しています。11日からは、給食が始まりおいしく食べています。交通安全指導もありました。横断歩道の無いところの横断の仕方や信号機の使い方など交通安全指導員から、しっかり学びました。登下校や遊びの行きかえりなど、交通安全については、再度お子さんに声掛けをお願いします。また、1年生教室では、朝や休み時間になると、6年生がお世話をしてくれます。主に遊び相手になっているのですが、とても微笑ましいです。一緒にカードゲームをしたり絵をかいたり、泣いている子がいると優しく慰めてあげたりしています。高学年が低学年のお世話をする大事な学校の営みとなっています。これは、運動会や縦割り班活動にもつながっていきます。そして、1年生が高学年になった時には、自分たちがしてもらったようにお世話をします。そのような温かい雰囲気にも包まれる花園小学校を目指していきます。



朝、学校の門で登校指導していますが、元気よくあいさつをしてくれます。中には、はるか遠くから「おはようございます！」とあいさつする児童もいます。朝の会では、教室から元気よくあいさつする声が職員室まで聞こえてきます。学校生活のスタートは、挨拶から始まるといっても過言ではありません。気持ちの良い元気なあいさつは、自然と自分もまわりも笑顔になります。特に子どもたちには、「あいさつ」の「あ」は、「相手の顔を見て」と伝えています。ぜひご家庭でも、「行ってらっしゃい、お帰りなさい」などお子さんの顔を見て目を合わせてあいさつをして、家庭生活をさらに温かいものにしてほしいと思います。

さて、5月8日からは、新型コロナウイルス感染症が第5類へ移行となります。4月の保護者会全体会も実施し、本年度の学校運営についてお話をさせていただくことができました。また、これまで教室に入る人数や時間を制限してきた学校の授業参観についても通常に戻していきます。マスクも原則不要です。よろしくお願いします。

今週末からゴールデンウィークが始まります。ご家庭で楽しく過ごしてください。雪もすっかり無くなり子どもたちの活動も活発になります。とりわけ、自転車に乗る機会も増えると思います。今一度、自転車の点検をしていただくとともに、正しい自転車の乗り方など、ご家庭での指導をお願いします。



本年度の花園小の教育活動について

★学校力向上実践事業地域指定校～5年算数、6年理科、3～6年外国語の専科授業
…今年度も北海道教育委員会から指定を受けて、稲穂小学校（算数）、菁園中学校（外国語）、西陵中学校（理科）の教員による専科授業が継続して行われます。

★デジタル教科書～5・6年生算数・外国語

…本校では、5・6年生の算数と外国語でデジタル教科書を使用した授業が行われ、通常の教科書と併用して活用します。



★退職教員等外部人材活用事業（国語1～4年・放課後学習1～3年）

…1年生から4年生の国語の授業の一部で教員が一人配置され、子どもたち一人ひとりに応じたきめ細かな指導に努めます。また、5月以降指定日の放課後に補充的な学習の指導をします。

今年度もスクールカウンセラーが配置されています

小樽市のスクールカウンセラーが本校に配置されています。

花園小を含めて、9校の小学校兼任となっており、本校へは下記の日程で来校する予定です。カウンセラーは子どもたちだけではなく、保護者の方の子育てや学校生活に関する相談にのっていただけます。



保護者の方で子育て等の悩みで相談したい方がいらっしゃいましたら、担任や学校（教頭）までご遠慮なく連絡ください。

<勤務日>

5月 9日（火）16日（火）23日（火）	6月 6日（火）13日（火）20日（火）
7月 4日（火）18日（火）	8月 2日（火）29日（火）
9月 5日（火）12日（火）	10月 10日（火）24日（火）31日（火）
11月 7日（火）14日（火）	12月 5日（火）12日（火）19日（火）
1月 23日（火）	2月 6日（火）13日（火）27日（火）
3月 5日（火）12日（火）19日（火）	

（在校時間は、10：30～16：30となっています。）

開校120周年だよ♪ 花園小学校！！

今から120年前に花園小学校は開校しました。昨年、小樽市が市制施行100周年を記念して、子どもたちが選ぶ「ふるさと100選」のマップを作成しましたが、それより、歴史のある花園小学校です。

さらに、調べてみると、なんと！！昭和2年には、芥川龍之介さんが来校し、講演を行ったそうです。

この歴史ある花園小学校、今年は、児童の皆さんのみならず、PTAや地域の皆さんと一緒に祝いしたいですね。

